

■ 球界を沸かしたスピードスターが人間健康学部客員教授に就任 ■
赤星憲広客員教授による新入生歓迎講演会を開催
～ 野球や社会貢献活動の経験からスポーツ・健康・福祉を学ぶ新入生にメッセージ ～
【日 時】4月5日(水) 13:00～14:00 【場 所】堺キャンパス B棟 SB301 教室

このたび関西大学では、元阪神タイガースで現在は野球解説者や野球日本代表『侍ジャパン』アンバサダーを務める赤星憲広氏が、2017年度人間健康学部客員教授に就任することとなり、同氏による新入生歓迎講演会を4月5日(水)13:00より堺キャンパスにて開催します。

本講演会は、2017年度人間健康学部新入生オリエンテーションの一環として開催するものです。「人間健康学部 新入生へのメッセージ」と題して、野球を中心としたこれまでの様々な経験を通じて学んだこと、そしてその経験を踏まえて若い世代に伝えたいことを、失敗・挫折経験や成功体験などの具体的なエピソードを交えて語っていただきます。

プロ野球人生において5度の盗塁王に輝くなど、球界のスピードスターとして名を馳せた赤星氏は、2003年からその年に盗塁した数の車椅子を病院・施設に寄贈する活動に取り組んでこられました。引退後も「Ring of Red～赤星憲広の輪を広げる基金」を設立し、継続して車椅子の寄贈活動を行うなど、社会貢献に力を注がれています。

一方、2010年4月に開設された関西大学人間健康学部は、「スポーツと健康コース」「福祉と健康コース」の2つのコースを持ち、4学年約1,400名の学生が多彩な学問領域を学際的に学んでいます。アスリートとしてだけでなく、社会貢献活動においても豊富な経験・実績をお持ちの赤星氏の講演は、同学部でこれからスポーツ・健康・福祉を学ぶ新入生にとって非常に有益であり、大学生活を送るうえでの動機づけや、目的意識の醸成につながるものと期待されます。

つきましてはご多忙の折恐縮ですが、本講演会の取材についてご検討をお願い申し上げます。

記

【日 時】 4月5日(水) 13:00～14:00
(報道受付/12:30～、B棟 SB301 教室前)

【場 所】 堺キャンパス B棟 SB301 教室
堺市堺区香ヶ丘町1-11-1(南海電鉄高野線「浅香山」駅下車すぐ)

【対 象】 2017年度人間健康学部 新入生 349名

以 上

※取材をご希望の方は、お手数ですが下記お問い合わせ先までご連絡をお願いいたします。

この件に関するお問い合わせ先

関西大学 総合企画室 広報課 担当：石田、寺崎
〒564-8680 大阪府吹田市山手町3-3-35 Tel.06-6368-1131 Fax.06-6368-1266
www.kansai-u.ac.jp

この伝統を、超える未来を。

